

Siete cosas que hay que saber sobre el ausentismo crónico

¿Qué es el ausentismo crónico?

El ausentismo es una medida que indica cuántos días por año un estudiante falta a la escuela. Se considera ausentismo crónico cuando un estudiante falta a la escuela un 10%.

¿Por qué es importante la asistencia escolar?

Los estudios muestran que hay un vínculo estrecho entre la asistencia escolar y el desempeño del estudiante. Cuando hay un porcentaje alto de estudiantes crónicamente ausentes, se perjudican tanto el estudiante ausente como sus compañeros.

¿Por qué hace Maine el seguimiento del ausentismo crónico?

Maine usa el ausentismo como una manera de medir el progreso del estudiante en las escuelas y para ayudar a determinar dónde necesitan apoyo las escuelas de Maine.

¿Qué están haciendo otros estados?

Maine es uno de los 36 estados que usa el ausentismo crónico u otra medida de asistencia similar para medir el éxito del estudiante y de la escuela.

¿De dónde provienen los datos?

Al comienzo del año escolar 2016/2017, [el Departamento de Educación de Maine](#) recopiló datos anuales de todos los estudiantes de las escuelas públicas.

¿Qué se cuenta como ausencia?

Todas las faltas se cuentan como ausencias, aun cuando se envía una nota para que se justifique.

¿Qué pueden hacer las escuelas para abordar el ausentismo crónico?

El Departamento de Educación de Maine ofrece [talleres y capacitaciones](#) para ayudar a las escuelas a desarrollar estrategias y aumentar la conciencia sobre los beneficios de la asistencia regular a la escuela.